

ESTO SE ACABA HOY: MANOLO

Intervendrá Estado en seguridad de Torreón

Desde este lunes, el control de la seguridad del gobierno de Coahuila y corporaciones federales.

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El conflicto estalló al amanecer, cuando decenas de agentes municipales denunciaron abusos por parte de sus superiores y se declararon en paro.

SALTILLO, COAH.- Lo que comenzó como una manifestación por parte de policías municipales se transformó en una crisis de seguridad que obligó al gobierno de Coahuila a intervenir, junto con el Ejército Mexicano y la Guardia Nacional.

Desde este lunes, el control de la seguridad en Torreón quedó en manos del Estado, apoyado por ambas corporaciones federales.

El conflicto estalló al amanecer, cuando decenas de agentes municipales denunciaron abusos por parte de sus superiores y se declararon en paro; pedían también la destitución del alcalde Román Cepeda.



Algunos elementos señalaron que fueron encerrados en las instalaciones del edificio de Control y agredidos físicamente. Incluso, trascendió que desde el interior se pidieron auxilios al 911.

Ante la escalada de los hechos, el Gobernador

Manolo Jiménez Salinas convocó a una rueda de prensa extraordinaria para anunciar una intervención "fuerte y definitiva" y restablecer el orden: "Ya dimos instrucciones para reforzar la presencia del Ejército. El tema se acaba hoy", afirmó el mandatario.

Jiménez Salinas añadió que no se trata de una medida simbólica y aseguró que, legalmente, el Estado puede asumir el mando cuando se pone en riesgo la seguridad de los ciudadanos, como ha sucedido ante el paro de la corporación local.

LOCAL / PÁG. 2

RESURGE TREVI

En exclusiva, Gloria Trevi nos comparte unas palabras de su puño y letra para que las personas escuchen su nuevo disco 'El Vuelo'.



LOCAL / PÁG. 7

Dejan vacaciones derrama de mil millones en Coahuila

Así lo informó el gobernador Manolo Jiménez Salinas al presidir la mesa de Coordinación estatal para la construcción de la paz y seguridad



El operativo estatal y federal fue impulsado por el General Ibarra, Comandante de la 11ª Región Militar, quien definió junto con el gobierno estatal el despliegue inmediato de fuerzas armadas.

'PIERDEN' EN DECOMISO 10 MILLONES DE HUACHICOL

El gobierno federal reportó la mitad del volumen de huachicol decomisado a la empresa Intanza en el histórico operativo realizado a finales de marzo en el puerto de Tampico.



EN EL MUNICIPIO DE SAN JUAN DE SABINAS

Invierte Ríos 10 millones en los primeros 4 meses

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.- El Presidente Municipal de San Juan de Sabinas, Oscar Ramírez, ha invertido aproximadamente 10 millones de pesos en diversas obras de infraestructura durante los primeros cuatro meses de su administración.

Y viene más y mejor infraestructura para los habitantes, destacó el alcalde

Esta información fue compartida tras la rifa de un vehículo para premiar a los contribuyentes cumplidos, llevada a cabo en la explanada de la Presidencia Municipal.

Entre las acciones realizadas, destacan los esfuerzos en el mejoramiento del alumbrado público, para ello se anunció la instalación de 25 luminarias tipo LED en la calle 5 de Febrero así como 56 lámparas en la carretera Nueva Rosita-Múzquiz, a la altura del poblado Paso del Coyote.

En esta última, se ha



iniciado una primera etapa con la colocación de 20 lámparas, evidenciando el compromiso de convertir los ingresos municipales en obras tangibles para la población.

Además, el Presidente informó que, en noviembre se llevará a cabo otro sorteo



de aparatos electrodomésticos con el objetivo de incentivar a los ciudadanos que no lograron participar en la rifa del automóvil por no haber pagado a tiempo el predial.

LOCAL / PÁG. 2



Sortea Óscar Ríos automóvil del predial

Y anuncia más inversión en obras; felicita alcalde al ganador, Walter Bursian Macías de la colonia Sarabia de Nueva Rosita

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

En un ambiente de fiesta y participación ciudadana, el Gobier-



no Municipal de San Juan de Sabinas, encabezado por el alcalde Óscar Ríos Ramírez, llevó a cabo la rifa de un automóvil Chevrolet Aveo 2025, como reconocimiento a los contribuyen-



tes cumplidos que realizaron su pago oportuno del impuesto predial durante los meses de enero, febrero y marzo.

La dinámica formó parte de una estrategia de estímulo fiscal que contempló descuentos especiales para los ciudadanos responsables, permitiendo alcanzar una histórica recaudación de \$12,036,965.05 pesos, gracias a la participación de 6,521 contribuyentes. Este esfuerzo colectivo se tradujo en un incremento del 8% en comparación con el año anterior.

Durante el evento, se emitieron 5,498 boletos entre los contribuyentes cumplidos.

LOCAL / PÁG. 2

